

KRIS SCHOLZ ZEICHEN UND SPUREN

28.11.2014 – 11.1.2015

Eröffnung: 27.11.2014, 19 Uhr

Mathildenhöhe Darmstadt

Designhaus/Alfred-Messel-Haus

Eugen-Bracht-Weg 6

Fr 17–20 Uhr, Sa–So 12–18 Uhr

www.hessendesign.de

**Eröffnung der Ausstellung am
27.11.2014, 19 Uhr in Anwesenheit
des Künstlers Kris Scholz. Es
sprechen Prof. Dr. Ralph Stengler,
Präsident der Hochschule Darmstadt
und Justus Theinert, Professor
am Fachbereich Gestaltung der
Hochschule Darmstadt.**

**Filmabend am 9.12.2014, 19 Uhr.
Gezeigt werden die beiden Filme
„Insel am Rhein – Künstlersiedlung
Golzheim“, Regie Corina Gertz und
„Organhaus – Kunst zwischen
Jangtse und Rhein“, Regie Corina
Gertz und Kris Scholz.
Eintritt: €5, ermäßigt €3**

Mit freundlicher Unterstützung durch

